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３月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和５年３月16日（木） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ３階市長公室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

    小 出 英 一 委 員 

    猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説 明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

畑 中 時 代  委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、３月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と畑中時代委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）２月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （２月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、２月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

教育委員の皆様、一年間いろいろありがとうございました。 

『キラリと光る津島の教育』のため、プログラミング教育や領事館

プロジェクト、縄跳び教室と取り組んできました。 

『誰一人取り残さない津島の教育』のため、市教育支援センターや

日本語教室『FUJICA』のお力をお借りしました。 

『津島愛・津島プライド』のため、津島の達人ジュニア歴史検定・

選手権、家庭防災の日、尾張津島天王祭絵画コンクールを行いました。 

振り返ってみると学校には、いろいろなお願いばかりしてきました。

各学校、本当に一生懸命にがんばっていただきました。ＬＥＤ、スポ

ットエアコン、トルコ地震のための備品送付、「東日本大震災」の弔

旗掲揚、教職員のどなたかに来て頂きました。また、校長会では各学

校に以下の点についてお願いをしました。 

体育館の学校開放についてお願い。市内には大きな体育施設がなく、

学校体育館を開放せざるをえません。来年度から卒業式前の学校開放

を認めない期間をできるかぎり短くしていただくよう、検討のお願い
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をしました。 

不登校児童生徒の指導について。支援センター入室の際、教育支援

センター所長との連絡を密にとり、入室手続きを進めて下さい。体験

入室は一週間の期間です。また入室後の連絡は、学校の窓口を明確に

し、丁寧な連絡をお願いしました。 

本日の資料として教育長が出席した会議です。領事館プロジェクト

の写真、ＴＴＰ（津島プログラミングプロジェクト）の写真です。「津

島市ＩＣＴ瓦版」、県教委の「あいちＩＣＴ教育」に掲載された記事

です。ＨＰの原稿です。「3.11家庭防災の日」と「横井照子氏と津島

高等女学校」の記事を載せました。 

以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

事務局長   （令和５年３月議会の内容（一般質問・補正予算等）について説明） 

 

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

他 委 員   特にございません。 

 

教  育  長  特に無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は12件で、新規はありません。 

          （資料（一覧表）について説明。） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 
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教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和５年度３件、 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課１件、社会教育課12件でございます。新規

は13番「公益財団法人日本少年野球連盟愛知県中央支部名古屋ボー

イズ、第54回選手権大会予選兼第５回SSK旗争奪大会」です。 

 

（学校教育課長、社会教育課長 新規及び後援承認申請について説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（４）議案第１号  津島市教育委員会個人情報の保護に

関する規則の制定について 説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （津島市教育委員会個人情報の保護に関する規則の制定について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 
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教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）議案第２号  津島市教育委員会情報公開規則の一

部改正について 説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （津島市教育委員会情報公開規則の一部改正について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）議案第３号  津島市教育委員会行政手続等におけ

る情報通信の技術の利用に関する規則の一部改正について 説明をお願

いします。 

 

学校教育課長  （津島市教育委員会行政手続等における情報通信の技術の利用に関する規則の一部改正について、 

資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし        

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（７）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 
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教  育  長    特にないようですので、４その他に入ります。（１）その他に入ります

が、何かございますか。 

学校教育課長    ４月の定例教育委員会は、４月10日（月）、市役所の３階市長公室 

にて開催を予定しています。 

  

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は４月10日（月）、市役所の３階市長公室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


